

Ehrung für zwei Gästepaare

Markdorf — Die Tourismusgemeinschaft Gehrenberg-Bodensee hat zwei Ehepaare für ihre Treue zur Ferienregion geehrt. Renate und Bernd Becker aus Büchenbeuren machen seit zehn Jahren Urlaub bei Familie Heppelbacher, wie es in einer Pressemitteilung der Tourismusgemeinschaft heißt. Das erste Mal kamen sie 2004 in die Bodenseeregion. Damals besuchten sie die Messe „Ham-Radio“ in Friedrichshafen. Familie Becker ist jedes Jahr zur Messe in Markdorf und hängt noch drei Tage Urlaub dran. Länger als eine Woche fahren sie aber nicht weg, denn zu Hause in Büchenbeuren wartet ein großer Garten auf das Paar. Die beiden wandern gern und haben schon viele Touren in die Region unternommen. Bernd Becker berichtet, dass er bereits vor 35 Jahren im Winter schon einmal in der Region zu Gast war. Dies war im Februar 1979 und die Fasnacht war in vollem Gange, was ihm sehr gut gefiel.

Ebenfalls geehrt wurden Barbara und Hermann Lohmann aus Bad König, die seit fünf Jahren Urlaub auf dem Obsthof Stoffeln in Stetten machen. Vor 40 Jahren lernten sich Barbara und Hermann Lohmann in Meersburg in einem Kindergarten kennen. Das Paar genießt in diesem Urlaub bei Familie Stoffeln die Bodenseeregion und macht gelegentlich Ausflüge mit dem Fahrrad. Fehlen darf jedoch auch nicht die Entspannung, die sich die Gäste während ihres Urlaubs gönnen.



Hermann und Barbara Lohmann (links) wurden von Sabine Barber, Leiterin der Markdörfer Tourist-Information, und Monika Stoffeln geehrt.